5 DE JUNIO DE 2006

#### AL DÍA

# El equipo móvil del DNI vuelve hoy a la casa del Margués de Comillas

El equipo móvil de la Policía Nacional que se encarga de tramitar los documentos nacionales de identidad vuelve hoy al municipio. Los interesados en tramitar el DNI deberán pasarse por la casa del Marqués de Comillas en horario de mañana. La estancia del equipo móvil en el municipio dependerá del número de solicitudes que se presenten.



### Primera reunión de trabajo sobre el estudio informativo del AVE

A las diez de esta mañana dará comienzo la primera reunión de la mesa de trabajo sobre el estudio informativo del AVE en los tramos que afectan al municipio. La iniciativa la avanzó días atrás el primer edil, Rafael Mateos, cuyo objetivo es que las posibles alegaciones que se planteen al citado estudio no dependan solo del juicio del equipo de gobierno, sino del conjunto de la población. De ahí que a la mesa de trabajo estén invitados los portavoces de los grupos políticos de la corporación, asociaciones de vecinos, colectivos empresariales, la Cámara de Comercio, técnicos, etcétera. Será a partir de las diez de la mañana en el salón de plenos municipal.

# La biblioteca y secretaría de la UNED cambia de horario a partir de hoy

Tanto la biblioteca como la secretaría del centro asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) cambian su horario de atención al público a partir de hoy. Pasará a ser únicamente de mañana, de nueve y media a una y media, durante los meses de junio y julio. En agosto las instalaciones, ubicadas en la casa del Marqués de Comillas, permanecerán cerradas por vacaciones.

Si desea realizar una sugerencia de carácter público, si quiere denunciar irregularidades, deficiencias o cualquier mal uso de los servicios de interés ciudadano, hágalo en esta sección. El buzón es una línea abierta las 24 horas de día. No olvide dejar su nombre, apellidos y teléfono. Escríbanos un correo

# redaccion.hoy@hoy.es

# LA ENTREVISTA EN NAVALMORAL



JESÚS RABAZO VENDEDOR DE FRUTA DEL MERCADILLO

# «Uno de estos tomates puede pesar hasta 700 gramos y más»

**E.G.R.** NAVALMORAL FOTO: **E.G.R.** 

Jesús Rabazo visita todos los viernes Navalmoral, donde instala un puesto de fruta y verdura en el mercadillo semanal. Ya de pequeño aprendió la profesión de manos de su padre y ahora la transmite a uno de sus hijos que, mientras no tiene trabajo, le ayuda en sus desplazamientos. De su puesto llaman la atención los tomates, de considerables dimensiones.

#### -¿Que productos oferta al cliente?

-Pues un poco de todo: fruta del tiempo, melocotones, tomates, cerezas...

-Llama la atención que cuando los vecinos le preguntan por la fruta, siempre les dice que está «buenísima»...

-Es que es la verdad y mi clientela, que es muy selecta, lo sabe.

-También resultan curiosos los tomates. ¿Donde los consigue tan grandes?

-Son de Murcia, Málaga o Almería, también de gran calidad. Y a partir de este mes los empezaré a traer del Valle del Tiétar, que son más exquisitos aún.

#### -¿Por qué?

-No lo sé, pero la verdad es que son mejores en sabor y en todo. Tal vez por la variedad, la tierra

-¿Cuanto puede llegar a pesar un tomate?

-De estos grandes que tengo ahora, hasta 700 gramos y más.
-¿Se venden bien al ser tan grandes?

-Si. A mis clientes les gusta y por eso los trai-

go de este calibre.
-¿A que otros mercados asiste?
-Además de Navalmoral, a Torrejoncillo,

Cáceres y Plasencia, que es donde vivo. -¿Cuantas horas le dedica al día?

-En día de mercado nos solemos levantar a las tres de la madrugada para empezar a vender sobre las ocho. Hacia las dos empezamos a recoger y a las tres y media podemos estar en casa.

-¿Y el día que no hay mercadillo?

-Los dedico a comprar la mercancía y hacer 'papeleos'.

# LA ROTONDA MARÍA JOSÉ TODRE JÓN

# LAS CHICAS DEL CAMPUS

ntes de dirigirme al periódico para escribir estas líneas, le pido a mi hermano que me sugiera algún tema sobre el que ilustrarles esta mañana de lunes y digieran mejor su vuelta a la oficina.

Y él levanta la vista de sus apuntes plagados de fórmulas extrañas y combinaciones aparentemente irracionales, se quita las gafas, y me dice: «¿Por qué no hablas de los exámenes de junio?».

Decido hacerle caso y abordar la materia desde la barrera. Miren, la verdad es que recuerdo con nostalgia mis años de universidad, como ya les he comentado en más de una ocasión. Pero lo que no echo de menos son esas jornadas empapadas de calor, de legañas y de nutridos cafés al filo de la madrugada.

Ahora junio es otra cosa. Ya no es sinónimo de enclaustramiento, ni de moreno de flexo, ni de tráfico de apuntes de última hora. Desde la barrera, junio sabe a vísperas de vacaciones, huele a playa y viste zapatillas de esparto.

Eso sí, no quiero ser extremadamente egoísta y pienso en el junio de los que aún estudian, como mi hermano. O como Francisco, al que felicité el sábado con un día de retraso—desde aquí te lo pido, perdóname el despiste— y me dijo que pasó la tarde de su cumpleaños haciendo un examen. «Por lo menos, me salió bien», me aclaró por teléfono.

Por cierto, mi hermano aprovecha la coyuntura y me pide que haga una llamada de atención a las chicas que van a estudiar a la biblioteca central del campus con sus tacones de aguja, sus vaqueros ceñidos y sus camisetas escotadas. «Deberían llevar chándal ancho», propone. Argumenta que con «pibones» así es imposible concentrarse, que el incesante taconeo le invita a él y a sus compañeros de mesa a despegar la vista del folio, de forma casi irremediable, para buscar a la artífice del sonado contoneo. «Nos despistan», se justifica.

Ahí queda eso.

Envíanos tus trucos o consejos a lineaconsumo@hoy.es

http://blogs.hoy.es/mjtorrejon



LÍNEA DE CONSUMO

Por **Rocío Romero** 

#### Ahuyenta los mosquitos con ajos

No hay nada más incómodo cuando uno está plácidamente durmiendo que escuchar el zumbido de un mosquito merodeando la oreja. Si lo que quieres es dormir tranquilo y levantarte sin picaduras, prueba a dejar una cabeza de ajos cruda junto a la cama durante toda la noche. Eso sí, para este remedio es mejor carecer de olfato. Otro truco para mantener a estos insectos

voladores lejos de la cama consiste en colocar una planta de albahaca en la mesita de noche o, en su defecto, una ramita de esta planta junto a la almohada. Los mosquitos no soportan el olor de la albahaca. Otra planta que también ahuyenta a los mosquitos es el ajenjo. Otro remedio casero, que además sirve como ambientador, consiste en poner a cocer un puñado de hojas de eucalipto. Deja que el olor se extienda por todo la casa y no volverás a ver ningún mosquito.



## Aceite en aerosol para nutrir los muebles

Ha llegado extraoficialmente el verano y los muebles del jardín han vuelto a su sitio. Es la hora de darles un baño de aceite para nutrir la madera. El problema llega a la hora de sortear en casa a quién le corresponde pasarle la mano de aceite, con brocha y todo. Las pocas ganas de emplear tiempo en dejar listo el mobiliario y las que sí se tienen para sentarse en el sofá de teca invitan

a buscar soluciones que respondan a la ley del mínimo esfuerzo. Y en ese empeño, uno descubre un aceite especial para maderas exóticas en aerosol. De esta manera, se ahorra en tiempo y esfuerzo. El spray, de la firma Xylacel Jardín, asegura que este aceite es resistente al sol y uniformiza el color de la madera. Es de rápido secado, por lo que en dos o tres horas estará ya listo. Además, los aceites en general evitan que la madera se reseque y la protege de las manchas y el polvo.